

KIM

Visi dan Misi Selaras, Pasangan Jumiwan Aguza - Maidani Siap Mendukung Program Prioritas Prabowo

Dia Wisda - BUNGO.KIM.WEB.ID

Oct 20, 2024 - 16:05



MUARA BUNGO - Calon Bupati Bungo, Jumiwan Aguza, S.M., M.M, menyatakan akan mendukung dan membantu pelaksanaan Program Prioritas Presiden Prabowo Subianto, hal tersebut disampaikan Jumiwan di Posko Pemenangan pasangan Jumiwan - Maidani, Minggu (20/10).

Jumiwan menyampaikan, jika terpilih menjadi Bupati dan Wakil Bupati, akan berkomitmen mendukung penuh Presiden Prabowo Subianto dalam upaya merealisasikan program program prioritasnya, dengan alasan visi misi pasangan Jumiwan - Maidani tidak jauh berbeda dengan program program prioritas Presiden.

“Jika kami terpilih, tentu kami akan berkomitem soal hal itu. Apalagi visi misi kami juga tidak jauh berbeda dengan program prioritas Presiden Prabowo seperti jaminan kesehatan dan pendidikan, pengentasan kemiskinan, bantuan bibit dan pupuk kepada petani, penguatan UMKM, dan lain lain.” kata Jumiwan

Jumiwan juga menyampaikan, sinkronisasi program Presiden dengan Pemkab Bungo juga akan lebih mudah dilakukan karena pasangan Jumiwan - Maidani dalam Pilkada ini juga didukung dan diusung oleh Partai utama Koalisi Prabowo-Gibran seperti NasDem, Gerindra, Demokrat, PBB, Gelora, dan Partai Buruh.

“Saya kira, dengan didukung oleh partai partai utama koalisi Prabowo, tentunya jaringan ke pemerintah pusat akan lebih luas. Sehingga memudahkan sinkronisasi dalam upaya merealisasikan program program yang memberikan manfaat langsung terhadap kesejahteraan masyarakat Kabupaten Bungo” tutur Jumiwan.

Saat ditanya terkait dengan perkembangan Pilkada Kabupaten Bungo, Jumiwan yang akrab disapa dengan panggilan Jon Zaki ini mengatakan bahwa semua on the track dan optimis meraih kemenangan. Semua kegiatan kampanye pemenangan berjalan lancar dan disambut antusias oleh masyarakat.

“Kami optimis menyongsong kemenangan. Ikhtiar untuk mencapai kemenangan terus kami lakukan dengan mengedepankan semangat Pilkada yang damai dan bermartabat, kampanye dengan mengedepankan program kerja, kreatifitas, dan tidak lupa menjauhi fitnah dan kebencian, sehingga menciptakan suasana Pilkada yang riang gembira” tutup Jumiwan.

Hal senada juga disampaikan oleh Calon Wakil Bupati Bungo Maidani, S.E. Sebagai kader Gerindra, ia bersama calon Bupati Bungo Jumiwan Aguza siap mendukung program yang sudah direncanakan oleh presiden sekaligus ketua umum partai Gerindra.

"Inshaallah kami siap mendukung program pemerintah pusat. Semoga saja apa yang kita cita - citakan hari ini dapat terealisasi. Kami juga tidak lupa selalu memohon doa restu dan dukungan dari seluruh masyarakat Kabupaten Bungo," ujar Maidani.(mc)